

Le Stade Laurentin Foot dans la tourmente? Encore?

Écrit par Saintlaurentduvar.net
Jeudi, 11 Avril 2013 11:39



Depuis le départ du président Lizée, le Stade Laurentin Football a vraiment du mal à se stabiliser, entre mythomanes et égos surdimensionnés... Nous vous l'avons souvent fait remarquer sur ce site. Alors pourquoi reparler du Stade Laurentin, aujourd'hui? Car le club est en proie à une nouvelle difficulté à cause de faux certificats médicaux! A tel point que la commission régionale des statuts et règlements a décidé de suspendre le club de *"l'homologation de l'ensemble des rencontres disputées dans toutes les compétitions officielles (Ligue et District) par le Stade Laurentin depuis le 11 février 2013."*

Aujourd'hui le président du club, Xavier Chialvo, répond sur le site d'Actufoot06 : *"L'affaire s'est ouverte suite à une lettre anonyme transmise à la Ligue de la Méditerranée. Je n'étais vraiment pas au courant de cette fraude. L'histoire est simple :*

un tampon de médecin a été dérobé afin de valider huit licences

. La personne responsable a été immédiatement virée du club ainsi que tous les joueurs concernés. J'ai retourné les licences à la Ligue afin de démontrer ma bonne foi..."

"J'ai repris le club en janvier dans une situation lamentable avec certaines choses qui m'ont été cachées. Néanmoins, nous sommes parvenus à inscrire 450 licenciés pour cette saison.

Pensez-vous vraiment que j'ai eu le temps de vérifier l'authenticité de chaque inscription ?

Je mets au défi quiconque de me prouver qu'il contrôle chaque licencié de son club. J'assume ma part de responsabilités, il n'y a aucun problème là-dessus et les choses vont bouger..."

Nous allons prendre les dispositions nécessaires pour éviter ce genre d'affaire. Un médecin viendra au club et puis en interne d'autres choses seront faites. Depuis quelques mois je m'appuie sur une personne de confiance au secrétariat du club. La Commission des statuts et règlements l'a bien compris. **Cet acte embêtant ne doit pas pénaliser le club dans son intégralité. Il y a certainement d'autres endroits où des faits similaires se sont produits mais certaines personnes souhaitent peut-être la mort du Stade Laurentin...**

La seule prétention que je possède c'est de pérenniser le Stade Laurentin au niveau sportif. Je fais du bénévolat pour aider les gens formidables qui constituent ce club.

Les joueurs sont dévoués pour le club et ne touchent pas de fixe

. Surtout, toutes les équipes sont talentueuses et enchaînent les résultats dans des championnats très relevés. Ce qu'on désire à Saint-Laurent, c'est un club sain. En début de saison, l'aide de la Municipalité et du Maire Henri Revel a été grandiose et déterminante. Je suis très impliqué, je n'ai vraiment pas envie qu'une telle affaire ternisse l'image du club."

A suivre surtout lorsque ce club bénéficie d'aides importantes de la part de la mairie et donc de nous-mêmes <https://pharmacieviagra.com/boutique/viagra-prix/> !